「げん気 やる気 がまんの気」本気が出せる打上小

LOFE

唐津市立打上小学校 児童数107名 No.4令和5年7月20日(木)発行 文責 校長 和泉

学校目標 「夢中になって躍動し

共に たくましく生きる 子どもの育成」



1学期の成長に拍手、そして、有意義な夏休みを!

本校は、「『げん気 やる気 がまんの気』本気が出せる学校」を合言葉に教育活動を展開して います。その取り組みを通して、学校目標である「夢中になって躍動し、共にたくましく生きる子 どもの育成」を目指しています。

子ども達の学び方や活動の様子、その成果を見ていると、着実に成長を遂げています。また、1 学期も体験学習等で多くのゲストティーチャーをお迎えしましたが、打上小の子どもたちの態度や 学び方をみなさんが褒めてくださいました。そして、声を揃えて、また来たいと言われていました。 お迎えした方々を、そのような気持ちにさせる打上小の子どもたちは、本当に素晴らしいです。高 学年がお手本となり、下級生へ行動で伝えていく伝統が、打上小の自慢です。

昨年度より本校は学習指導要領の評価の観点から、成績2期制をとっており、夏休み前の「あゆ み」はありません。子ども達の成長の様子については、個人懇談でお知らせいたします。

終業式では、「何か一つでもレベルアップができる夏休みに」と話しました。子ども達それぞれ が、立てた目標に向かって努力する有意義な夏休みになることを願っています。そして、レベルア ップした報告を聞きたいと思います。

心一つに「夏祭り」7月7日(金)

7月7日(金)には、心が一つになる活動「夏祭り」を 行いました。高学年を中心に計画を立て、教室や体育館 を使って、12会場で10種目のゲームを楽しみました。 そのゲームとは、「謎解き、輪投げ、段ボールフリス ビー、型抜き、的あて、ペットボトルボウリング、宝探 し、魚釣り、鉛筆立て、射的」です。

材料集めから製作まで、時間をかけて準備をしました。 縦割り班の12班に分かれて、時間を決めて楽しみま



した。何よりすごいアイデアだなと思ったのは、それぞれのコーナーに担当者はおらず、班のリー ダーがルールの説明をして活動したところです。みんなが楽しめる素晴らしいアイデアです。それ を実践する打上っ子たちはすごいと思いました。

この日は、登校時から子どもたちにテンションが高く、あいさつの後、何人もの子どもたちが「今 日は夏祭り」と言って校舎に入っていきました。 心一つになるワクワクの1日となりました。

験活動「ボッチャ」 国スポ・全障スポ2024

来年は、「国スポ・全障スポ2024」が佐賀で開催され ます。本年は、プレ大会観戦や競技体験などが行われていま す。5・6年生は軟式野球のプレ大会をすでに観戦していま す。今回、4年生~6年生の子どもたちが、「ボッチャ」の 体験をしました。「ボッチャ」とは、ヨーロッパ発祥のスポ ーツで、的球にボールを投げてどれだけ近づけることができ るかを競う競技です。パラリンピックの公式種目となってい ます。



指導員の方の話をしっかり聞き、体験開始。うまくいったりいかなかったり、子どもたちは歓声 を上げながら楽しんでいました。

スマホや通信型ゲーム機を子どもに持たせる責任を

スマホはとても便利であり、お子様に持たせてあるご家庭も多いことかと思います。学校では、 情報セキュリティーについての学習はしております。しかし、トラブルは後を絶ちません。

平成20年「青少年が安全に安心してインターネットを利用席琉環境整備等に関する法律」施行されています。この法律の第6条には、「保護者の責務」が示されてます。法律上、未成年の間のネット等での トラブルは、保護者の責任となっています。

子どもたちの活用技術は、大人が考えているものをはるかに上回ります。そして、気づかれないようにする知恵も持っています。重要なのは、トラブルの加害者にも被害者にもなりえます。スマホやゲーム機は、親の物です。持たせたからには、毅然とした態度で、ルール作りを行うことが、子どもを守ることになり、将来の子どもの生活を豊かにします。身近な大人が立ち上がらなければならない現状をご理解ください。子どもたちがトラブルに巻き込まれないようにするために、持たせた責任を今一度考えていただくようお願いします。学校の方でも引き続き指導してまいります。

夏休みの生活について

ここでは、特に気をつけてほしいこと4点を示します。学校の指導に加え、ご家庭でもお声かけ下さい。

①自転車に乗るときは、ヘルメットの着用を、保険加入のご検討を

自転車での外出時は、必ずヘルメットを着用するようお声かけ下さい。また、自転車で人にぶつかった場合、加害者として多額の損害賠償が請求される事案が多くなってきています。自転車の保険に加入することをお勧めします。

②子どものネットゲーム環境を把握していますか?安心安全のために、子どもの使用アプリの点検を 佐賀県内では、小学生がやってはいけないと年齢制限のあるゲームを行ってトラブルになったり、 課金事案が発生したりと、ネットゲームでの問題があとを絶ちません。

これは、打上小にも言えます。使用状況については、把握が難しい面があり、学校だけの指導では限界を感じます。法律上、未成年の間のネット等でのトラブルは、保護者の責任となっています。安全な使用のために、ぜひ、使用アプリと課金の状況をチェックしてください。

③落雷から身を守りましょう

急な天候の変化で、雷雲が発生する頻度が高くなってきました。雷が発生したときは、建物の陰に隠れること等、雷から身を守る行動をとるようお声かけ下さい。

④熱中症に注意して過ごしましょう

外遊びでは熱中症の対策が必要です。帽子や水筒は、必ず持って行動しましょう。

あいさつマスター

(計77名)

1年

浦川優翔さん 岸田逢花さん 小峰笑真さん 坂口満美さん 坂本満希さん 清水徠翔さん 平川優芽花さん



【あいさつ賞状】

あいさつ券100枚達成(32人) あいさつ券200枚達成(8人) あいさつ券300枚達成(1人) 3年 谷口敬売さん ※ あいさつマスター、 あいさつ賞状は申告制 です。

令和5年8月の主な行事予定

10日(木) 育友会稲刈4・5年生希望者参加

14日(月)~15日(火) 学校閉庁日

21日(月) 5年生宿泊体験学習~22日

25日(金) 授業開始

デモンストレーション給食

<u>※25日のみ給食あ</u>り26日~

31日は、給食なしの午前中授業

31日(木) 平和集会

※変更になる場合があります。ご了承ください。

令和5年9月の主な行事予定

1日(金) 2学期始業式

8日(金) 育友会除草作業 拡大評議員会

12日(火) ブロック集会運動会結団式

13日(水) クラブ活動

21日(木) 児童集会

25日(月) なかよしアンケート

27日(水) 委員会活動

28日(木) 全校集会 ピンクシャツデー

29日(金) 運動会準備

※歩いて登校60人 1日達成(4月19日)